



COMMUNE DE LE VAUD

PRESENTATION DES CANDIDATS MUNICIPAUX LEGISLATURE 2026-2031

Liste N° 1 : La MOPP



Candice Pasche

Active depuis dix-sept ans dans l'immobilier, dont plus de dix ans comme cheffe d'entreprise indépendante, j'exerce mon activité à Le Vaud, au contact direct des réalités communales, des contraintes réglementaires et des relations humaines qui forgent notre village.

Mon parcours m'a amenée à assumer de nombreuses responsabilités, à travailler dans des cadres exigeants et à rechercher des solutions concrètes, dans le respect des équilibres et des intérêts de chacun.

Ce regard, nourri notamment par mon rôle de maman, me conduit à accorder une attention particulière aux décisions qui façonnent le cadre de vie, l'organisation et le développement harmonieux d'une commune à taille humaine, dans une perspective durable et attentive aux générations futures. Par ailleurs, une implication de longue date dans la vie associative régionale m'a permis de développer une solide expérience en matière d'organisation, de coordination et de travail d'équipe, au service de projets collectifs.

Ces projets, aujourd'hui aboutis et désormais portés par des équipes largement autonomes, me permettent de dégager le temps et la disponibilité nécessaires pour me consacrer à l'engagement communal.

Je me présente aujourd'hui avec la volonté de m'inscrire dans la dynamique insufflée par la MOPP : une Municipalité collégiale, attachée à l'autonomie communale, à la vitalité de l'économie locale et à des institutions solides, capables d'agir avec cohérence et responsabilité dans la durée, au service de la commune de Le Vaud, des Vaulies et des Vaulis.

Sylvain Pécout

Entré à la Municipalité il y a sept ans, j'ai assumé la fonction de syndic durant la dernière législature.

J'y ai exercé un mandat exigeant, fondé sur la responsabilité, l'écoute et la prise de décisions collégiales, dans le respect du bien commun.



Les dicastères des eaux, de l'administration et des finances m'ont placé au cœur des réalités communales : normes nombreuses, ressources limitées, attentes parfois contradictoires.

L'autonomie communale se défend moins par des discours que par des responsabilités clairement assumées et une administration en mesure d'agir.

Attaché à Le Vaud par mes origines et mes activités professionnelles, je me présente avec la volonté de poursuivre un engagement sobre et constructif au service du village, de ses habitants, de ses sociétés et de ses entreprises.

Je souhaite également faire perdurer ce qui fait la force de Le Vaud : une vie villageoise respectueuse et habitée.

Cet engagement s'inscrit dans la dynamique portée par la MOPP : une commune qui préserve une économie locale vivante, maîtrise son énergie et s'appuie sur des institutions solides, capables de tenir dans la durée.

Je crois en une Municipalité ouverte sur la région, qui écoute, tranche quand il le faut, et agit sans perdre le sens du terrain.

**Jonathan Oldacre**

D'origine anglaise, j'ai grandi entre St-Cergue et Nyon, avant de partir poursuivre mes études en Angleterre. Informaticien de formation, j'ai créé et développé mon entreprise, aujourd'hui spécialisée dans la fourniture de solutions informatiques.

Le sport et la nature occupent une place importante dans ma vie. Passionné de ski, de vélo et de voile, je suis professeur de sports de neige, président de l'École Suisse de Ski de la Dôle et navigateur du Grand Nord — des activités qui m'ont appris l'engagement, l'esprit d'équipe et la persévérance.

Installé depuis plus de 40 ans à Le Vaud, nous y avons élevé nos quatre enfants. Très attaché à la vie locale, je me suis engagé dans la vie communale, d'abord comme membre du Conseil communal de 1991 à 2016, puis à l'exécutif communal.

Mon parcours à l'exécutif m'a permis de travailler sur des dossiers concrets et essentiels pour notre quotidien : les bâtiments communaux avec l'ouverture de la salle des Cimes, l'accueil de l'enfance avec la création de l'Unité d'Accueil pour les Enfants Scolarisés (UAPE), ou encore l'urbanisme avec le nouveau plan d'affectation communal.

Je représente également la Commune en tant que membre du Comité directeur du Réseau d'Accueil des Toblerones(RAT), ainsi que comme membre du Conseil d'administration de TéléDôle.

Fidèle aux valeurs de la MOPP — collégialité, dynamisme local et ouverture à la région — je souhaite poursuivre mon engagement avec écoute et conviction au service des habitantes et habitants de Le Vaud.

**Sébastien Meylan**

Entré à la Municipalité en 2024 après plusieurs années au Conseil communal, j'ai eu l'honneur d'assumer la responsabilité du dicastère des bâtiments, de la police, des pompiers et de la protection civile. Ces fonctions m'ont permis de mettre mon expérience au service des projets de la commune, et je souhaite poursuivre cet engagement avec la même énergie et la même rigueur.

Lié à Le Vaud depuis plus de 35 ans, je suis profondément attaché à notre village et à sa population. Mon parcours de plus de vingt ans comme architecte, puis ma reconversion dans l'artisanat du bois en tant qu'entrepreneur, m'ont appris à concilier écoute, pragmatisme et créativité, afin de répondre au mieux aux besoins de chacun tout en respectant les réalités du terrain.

Conscient des exigences de la fonction municipale, j'ai la chance de pouvoir adapter mon emploi du temps d'entrepreneur pour répondre pleinement aux responsabilités qui y sont liées.

Mon engagement s'inscrit dans l'esprit de la MOPP : collégialité, dynamisme local, maîtrise de l'énergie et solidité institutionnelle. C'est avec cette vision que je souhaite continuer à servir Le Vaud.

Liste N° 2: Lina Piguet



Lina Piguet, une femme engagée au service de Le Vaud

Habitante de Le Vaud depuis 23 ans, maman de deux enfants, Ariel (26 ans) et Arthur (23 ans), je suis profondément attachée à notre commune et à sa qualité de vie.

Architecte de formation, avec une solide expérience en direction de travaux et en gestion financière, j'ai développé une approche pragmatique et responsable de l'action publique.

Être à l'écoute, analyser les situations avec discernement et trouver des solutions concrètes sont au cœur de mon engagement au service de la collectivité.

J'ai exercé un mandat de cinq ans au Conseil communal de Le Vaud, au sein duquel j'ai siégé à la commission de recours ainsi que dans plusieurs commissions ad hoc. Cette expérience m'a permis de comprendre les réalités politiques locales, de défendre l'intérêt général et de participer activement aux décisions qui façonnent notre commune.

Mes valeurs – honnêteté, respect, confiance, solidarité, discréction et fiabilité – guident chacune de mes actions. Elles font de moi une personne déterminée, capable de garder le cap, même dans des contextes complexes, et d'agir avec responsabilité et cohérence.

Amoureuse de la nature et du cadre de vie de notre région, je m'engage pour un développement harmonieux et durable de Le Vaud, dans le respect de ses habitantes et habitants, aujourd'hui comme demain.

Liste N° 3 : Equité et Solidarité



Domenico La Gioia

Habitant Le Vaud depuis 1985, marié depuis 46ans et père de deux filles, je suis retraité depuis 2024 après avoir terminé ma carrière chez Skyguide, dans le domaine du contrôle aérien, où j'ai exercé des responsabilités techniques et organisationnelles exigeantes.

Engagé de longue date dans la vie communale, j'ai servi comme sapeur-pompier, puis fourrier, avant d'être élu au Conseil communal dès 1995, fonction que j'exerce encore aujourd'hui. Mon parcours au sein des commissions des finances et de gestion m'a permis d'acquérir une solide connaissance du fonctionnement de notre commune.

Actif dans cette commune, j'ai toujours œuvré pour l'animation et la cohésion du village. J'ai participé à son animation à travers les différentes sociétés telles que, l'Amicale des pompiers, Le Lien, le TCLV Tennis club de Le Vaud, la Gym homme et avec certains amis, avons créé le Volley Club. Nous avons aussi mis sur pied une revue du village qui a connu un franc succès.

Ma candidature repose sur une conviction simple : être encore plus proche des Vaulis, à l'écoute de leurs besoins, simplifier et les aider pour les démarches administratives, renforcer le dialogue et contribuer, avec pragmatisme et respect, au développement harmonieux de Le Vaud.



Pierre-Alain Rotzetta

J'habite Le Vaud depuis 22 ans.
Je suis ingénieur HES en télécommunications.

Ma motivation : J'aime mon village et j'aspire à participer à la gestion de la Commune.

Mes objectifs : Favoriser la vie locale en soutenant activement les commerces, entreprises et sociétés locales.

Terminer au plus vite le plan d'aménagement de la commune, pierre angulaire pour les futurs développements urbanistiques du village.

Continuer de consolider l'approvisionnement en eau de Le Vaud. Promouvoir et faciliter l'installation d'énergies renouvelables sur le domaine communal et chez les privés.

Planifier et entretenir le patrimoine immobilier au plus près des intérêts des Vaulis.

Poursuivre l'assainissement des finances communales pour permettre la réalisation de projets importants tels que le bâtiment de la voirie ou la crèche.

Mes atouts : Connaissances approfondie de la politique Vaulie : conseiller communal depuis 2006, membre de plusieurs commissions ad hoc et ancien membre de la commission des finances. Municipal durant 10 mois. Cette expérience me permettra d'être immédiatement opérationnel au sein de la Municipalité.

Expérience de gestion de projets et de conduite de personnes.

Temps à disposition pour assumer la fonction.